

Nachhilfelehrer/in ID: 39885

Ort: 10437 Berlin, Allemagne

Online-Option:

Ich bevorzuge Unterricht vor Ort, aber schlieÙe Onlineunterricht nicht aus.

Fächer:

Français, Französisch, French

Qualifikation:

Bachelor Degree in Audencia Business School in Nantes (France)

Internship at West Berlin Gallery, from September + until August 2012, Berlin (Germany)

Niveau:

Langue maternelle, Muttersprache, Native Language

Details:

Bonjour, Je m'appelle Clémence et je suis une étudiante française de 20 ans. J'habite à Berlin et j'aimerais vous aider à améliorer votre français. Je peux vous aider avec tous les aspects de la langue : vocabulaire, grammaire, conversation, écrit, prononciation, etc. J'ai déjà donné des cours particuliers et je suis un professeur très patient :). Nous pouvons nous rencontrer dans un café de Berlin où à votre domicile. Le coût par heure est de 10€. N'hésitez pas à me contacter!

Hello! My name is Clémence and I am a 20 year old girl from France. I would be happy to teach you French or to help you with your french skills such as grammar, pronounciation, vocabulary, writing skills, conversation, etc. I speak French and English. I can teach at any level and in the place of your choice (at home or in a nice Berliner café). The cost per hour is 10€. Don't hesitate to contact me!

Preis:

VHS (Verhandlungssache), ab 11 EUR/h

Weitere Kontaktmöglichkeiten:

Telefon: Ja, vorhanden.

E-Mail: Ja, vorhanden.

Kontaktdaten sind nicht öffentlich und werden erst nach Kontaktaufnahme ausgetauscht.

Kontakt aufnehmen:

www.nachhilfe-vermittlung.com/register

Registrierung kostenlos und unverbindlich.

Vergütung ist Verhandlungssache (VHS).

Preise & AGB:

Mehr Informationen unter: [Preise](#) | [AGB](#) | [Impressum](#) | [Datenschutz](#)

<https://www.nachhilfe-vermittlung.com>

https://www.nachhilfe-vermittlung.com/i.php?a=s&show_uid=39885&l=de

Datei: [39885-nachhilfe-francais-berlin.pdf](#)